



En Valais, le même séisme ferait entre 500 et 1000 morts

COMPARAISON Un scénario a permis de calculer les effets d'un séisme de même magnitude que celui qui a frappé l'Italie.

VICTIMES Avec un épicentre situé à la même profondeur, le Valais enregistrerait entre 500 et 1000 morts.

PRÉVOIR Le canton se prépare à faire face à une telle secousse, envisagée d'ici à quelques dizaines d'années. **PAGES 3 et 24**

Une sommité de la réadaptation post-AVC débarque en Valais



MÉDECINE L'EPFL et la fondation Defitech ont inauguré, hier à la Clinique romande de réadaptation de la Suva à Sion, une chaire en neuro-ingénierie clinique. Le professeur allemand **Friedhelm Hummel**, pointure de la recherche sur la réhabilitation après un accident vasculaire cérébral, la dirigera dès le 1^{er} septembre. **PAGE 4**



FC SION
L'ère Peter Zeidler s'ouvre
ce soir contre Vaduz
PAGE 17

BAGNES
Un lifting à 27 millions pour
la nouvelle gare du TMR
PAGE 11

«RAGS AND PEARLS»
Un second album pour les
Valaisans de Yellow Teeth
PAGE 13

LA MÉTÉO DU JOUR

en plaine



18° 32°

à 1500m



15° 24°



PUBLICITÉ

+ DE 150 OCCASIONS & MACHINES DE DÉMO À LIQUIDER !



Tél. 027 / 305 33 33 ou e-mail : info@neuwerth.ch **WWW.NEUWERTH.CH**